

PRESSEMITTEILUNG vom 03.05.2024

DWL blickt auf erfolgreichen Umzug in das neue Bürogebäude am Kardinal-Galen-Ring zurück

Bürgermeister und EWG-Geschäftsführer statten der Kanzlei einen Besuch ab

Im Rahmen der regelmäßig stattfindenden Unternehmensbesuche war Bürgermeister Dr. Peter Lüttmann gemeinsam mit EWG-Geschäftsführer Ingo Niehaus bei der Kanzlei DWL Döcker und Partner zu Gast. Anlass des Unternehmensbesuches war der Bezug des neuen Standortes in prominenter Lage gegenüber des Rheiner Bahnhofs.

DWL, eine renommierte Kanzlei, die vor über 40 Jahren als Einzelkanzlei gegründet wurde, verzeichnet einen Meilenstein in ihrer Geschichte. Anfang 2023 zog das Unternehmen von der Mühlenstraße (Emsmühle) an den Kardinal-Galen-Ring, um in ein modernes Bürogebäude umzusiedeln. Der erste offizielle Arbeitstag im neuen Standort war der 27. März 2023.

Das neue Bürogebäude ist stets nach den neuesten Energiestandards konstruiert worden. Mit Erdwärme, einer PV-Anlage und einer effizienten Lüftungsanlage setzt DWL ein Zeichen für Umweltbewusstsein und Nachhaltigkeit. Die Bürofläche erstreckt sich über großzügige 2300 Quadratmeter und bietet Platz für mehr als 80 Arbeitsplätze. Zusätzlich stehen 21 Parkplätze zur Verfügung, darunter auch E-Ladesäulen im Erdgeschoss des Gebäudes. Der Baubeginn dieses modernen Arbeitsumfelds wurde im August 2021 eingeläutet.

Seit dem Einzug wurden nicht nur unzählige Rechtsfälle bearbeitet und Beratungen durchgeführt, sondern auch eine angenehme Arbeitsatmosphäre geschaffen. Niehaus und Lüttmann konnten einen umfassenden Blick in die neuen Räumlichkeiten werfen, inklusiver großer Dachterrasse. Stand heute wurden dort stolze 342 Liter After-Work-Bier konsumiert, doch die unzähligen Kaffeetassen, die über die Bürotische wandern, dominieren den Getränkekonsum bei weitem.

Bürgermeister Dr. Lüttmann würdigte die Entwicklung von DWL: „Mit dem Umzug und dem neuen Bürogebäude setzt DWL ein starkes Signal für Wachstum, Innovation und Modernität. Ihr Engagement für Innovation und Umweltschutz ist bemerkenswert und trägt zur Attraktivität unserer Stadt bei.“ EWG-Geschäftsführer Ingo Niehaus ergänzt: „Der Standortwechsel unterstreicht das Bestreben des Unternehmens, sowohl seinen Mitarbeitern als auch seinen Mandanten ein zeitgemäßes und komfortables Arbeitsumfeld zu bieten. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit und die nächsten außergewöhnlichen Kooperationsprojekte im Rahmen der Unternehmensinitiative *Rheine – Standort der guten Arbeitgeber.*“



Bilderunterschrift: Präsentübergabe im Eingangsbereich bei DWL

Kontakt:

EWG für Rheine mbH

Marike Thien

Heiliggeistplatz 2

48431 Rheine

marike.thien@ewg-rheine.de

+49 5971 80066-20